## Bekanntmachung Nr. 039/2014 vom 28.05.2014

## Bekanntmachung des Ergebnisses der Wahl der Migrantenvertreter im Integrationsrat der Stadt Baesweiler am 25.05.2014

Der Wahlausschuss der Stadt Baesweiler hat in seiner Sitzung am 27.05.2014 das Ergebnis der Wahl der Migrantenvertreter im Integrationsrat der Stadt Baesweiler festgestellt. Gemäß § 15 Absatz 3 der Wahlordnung der Stadt Baesweiler für die Wahl der direkt in den Integrationsrat zu wählenden Mitglieder vom 26.02.2014 werden die Namen der gewählten Bewerber hiermit bekanntgegeben:

Folgende Bewerber/innen wurden gewählt:

## **Internationales Integrationsteam (IIT):**

Akkas, Reyhan, Max-Beckmann-Straße 1, 52499 Baesweiler, Krankenschwester, RWTH Aachen

Karakök, Kazim, Am Bergpark 2, 52499 Baesweiler, LKW-Fahrer

Yalcin, Serkan, Jülicher Straße 32, 52499 Baesweiler, Immobilienmakler

Gürbüz, Gülay, Leostraße 10, 52499 Baesweiler, Bürokauffrau

Sarioglu, Hakan, Breite Straße 42, 52499 Baesweiler, Industriemechaniker

Tosuncuk, Zeynep, Talstraße 23, 52499 Baesweiler, Volljuristin

Eldemir, Abdullah, Georgstraße 26, 52499 Baesweiler, Filialleiter

Amgoune, Ahmed, Friedensplatz 2, 52499 Baesweiler, Systemtechniker

Akcay, Umit, Eschweilerstraße 62, 52499 Baesweiler, Zerspanungsmechaniker

Resch-Beckers, Elvira, Alsdorfer Straße 15, 52499 Baesweiler, Kursleiterin

Gemäß § 16 der Wahlordnung der Stadt Baesweiler für die Wahl der direkt in den Integrationsrat zu wählenden Mitglieder vom 26.02.2014 i. V. m. §§ 39 ff. KWahlG können gegen die Gültigkeit der Wahl

- jeder Wahlberechtigte sowie alle Bürgerinnen und Bürger des Wahlgebietes sowie
- die Aufsichtsbehörde

binnen eines Monats nach Bekanntgabe des Wahlergebnisses, also bis zum 28.06.2014, einschließlich, Einspruch erheben. Wird gegen die Gültigkeit der Wahl Einspruch erhoben, so entscheidet der für die Wahl der Migrantenvertreter im Integrationsrat gebildete Wahlprüfungsausschuss über den Einspruch. Der Einspruch ist bei dem Wahlleiter, schriftlich einzureichen oder mündlich zur Niederschrift zu erklären.

Baesweiler, den 28.05.2014

Der Bürgermeister Dr. Linkens